
Protokolleintrag vom 23.05.2007

2007/291
Schriftliche Anfrage von Markus Schwyn (PFZ) und Susi Gut (PFZ) vom 23.5.2007:
Mittleres Limmatquai, Nachbesserungen nach dem Umbau
 
Von Markus Schwyn (PFZ) und Susi Gut (PFZ) ist am 23.5.2007 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Am 28. Februar 2007 beantwortete der zuständige Stadtrat unsere Schriftliche Anfrage 2007/3 wie folgt: „Am neu eröffneten Limmatquai, im Abschnitt Central bis
Münsterbrücke, sind momentan und auch während der nächsten zwei Jahre keine weiteren Bauarbeiten im Zusammenhang mit dem Projekt Neugestaltung des
Limmatquais geplant. Es müssen keine ausgeführten Arbeiten nachgebessert werden.“
 
Tatsache ist aber, dass vom 7. bis zum 11. Mai 2007 bei der Bootsanlegestelle am Limmatquai nachgebessert werden muss, da die Sicherheitsanforderungen
nicht erfüllt sind.
 
Der Stadtrat hat, aus welchen Gründen auch immer, unsere Anfrage 2007/3 nicht korrekt beantwortet. Aus diesem Grund bitten wir nochmals um die Beantwortung
der folgenden Fragen, in der Hoffnung, dass die Antworten korrekt ausfallen werden:

1. Welche Arbeiten am neu eröffneten Limmatquai sind momentan in Planung und/oder für die nächsten zwei Jahre vorgesehen?
2. Welche Arbeiten wurden seit der Eröffnung des Limmatquais ausgeführt und wie hoch waren die jeweiligen Kosten?
3. Wer ist verantwortlich dafür, dass die ausgeführten Arbeiten „nachgebessert“ werden müssen?
4. Wurden bei der Realisierung des Umbaus die ursprünglichen Baupläne eingehalten oder wurde von diesen abgewichen? Wenn ja: Aus welchen Gründen?
5. Waren die jetzt aufgetauchten kostenrelevanten Probleme in den damals nicht berücksichtigten Eingaben des Projektwettbewerbs für den Ausgang des

Wettbewerbs wichtig?
 
Mitteilung an den Stadtrat.


